
! ! ! !昨今两天，作为中英高级别人文交流机制
第四次会议的配套活动，第六届中英青年领导
者圆桌会在上海举办。今天上午，包括 !名英
国国会议员在内的中英政界、商界、学界等 "#

余名青年领导人分成 $桌，围绕“全球化的未
来走势和中英面向 %&世纪全球全面战略伙伴
关系”这一主题进行了深入交流。

中英青年领导者圆桌会是全国青联与英
国英中协会合作开展的对话交流项目，自
%#&#年启动以来，该项目已成功举办了五届。
“尽管我们在历史传统、文化理念所处的

发展阶段上都存在着一定差异，但是大家不
避矛盾，”在致辞中，团中央书记处书记、全国
青联副主席汪鸿雁呼吁中英年轻人超越分
歧，彼此尊重和信任，相互借鉴和学习。
谈及“全球化”这个关键词，第四组讨论者

各有理解。上海团市委书记、市青联名誉主席
徐未晚认为，全球化包含三个层面，一是经济
层面，中国的年轻人必须拥抱全球化，推进经
济的全球化合作；二是文化层面，要避免狭隘
的自我保护意识，面对多元的世界更加包容，
在增进中西文化交流的同时，保留民族文化；

三是社会治理层面，让弱势群体在全球化过
程中受到应有的保护。对此，英国保守党科尔
切斯特选区国会议员威尔·昆斯颇有共鸣。他
认为，年轻人和老一代的人，低收入人群和高
收入人群对于全球化的反应和观点都不尽相
同，甚至可能完全相反。在全球化的过程中，
创造更多就业机会，让一些弱势群体在失去
了原本的工作后，有其他岗位能够胜任。
与会代表倡议，建立中英青年创新创业

联盟，利用双方优势为更多年轻人创造机会。
本报记者 陆梓华

中英青年领导者在沪圆桌对话
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! ! ! !本报讯（记者 杨硕）随着对新西兰第二
大农产品出口商的成功收购，上海梅林将有
有望迅速成为中国最大的牛羊肉综合产业集
团。昨天，上海梅林方面对外披露，已在新西
兰完成了银蕨农场牛肉有限公司!下称"银蕨

公司#$股权认购的交割工作。

收购过程一波三折
据悉，上海梅林已经通过下属全资子公

司上海梅林（香港）有限公司作为收购主体，支
付了 %'!%&!(%"新西兰元（合人民币 &")#*亿
元），并合法持有银蕨公司 *#+已发行股份。
本次海外收购，使上海梅林获得来自新

西兰的稳定优质的牛羊肉供应。上海梅林能通

过收购银蕨农场的牛羊肉进出口业务，整合现
有的生猪养殖、屠宰加工、肉制品制造、物流配
送及终端销售资源，将上海梅林打造为全产业
链一体化肉类综合平台，提高盈利能力。

相关资料显示，银蕨农场持有银蕨公司
&##+股权。而银蕨牧场牛肉有限公司是仅次
于恒天然的新西兰第二大农产品出口商，牛
肉业务占新西兰市场份额的第一，羊肉业务
占新西兰市场份额的第二，鹿肉业务占新西
兰市场份额的第一。对于银蕨而言，交易的达
成能改进公司财务状况，并有助于增加出口。

不过，这桩看似双赢的企业收购，过程却
是一波三折。

早在去年 (月，上海梅林就抛出了收购

银蕨公司股权的计划。但因担心交易无法在
原交易规定期限内被 ,-,批准，交易双方曾
经多次延长先决条件满足的最后期限。

建立全球牛羊肉集群
业内人士对这笔交易普遍看好，交易最

终的顺利完成，将对上海梅林建立全球牛羊
肉产业集群起到积极作用。

上海市商业经济学会会长齐晓斋接受记
者采访时表示，收购新西兰企业对梅林而言
是大手笔，有利于梅林走出去，是一笔不错的
收购。“梅林是老字号国企，在沪而言可以说
是家喻户晓。收购新西兰企业对其拓展国际
市场和在国际上的影响力的提高大有帮助。”

齐晓斋认为，牛羊肉无论是在国际市场
还是国内市场上需求量都很大。收购完成后，
国际好的产品能引进来，国内好的产品也可
销出去。对公司的业绩也大有裨益。接下来，
收购完成后，梅林要在整合上下功夫，包括学
习借鉴外企的管理经验、生产技术水平等，从
而提升自己的盈利能力。
事实上，作为上海国企代表，近年来上海

梅林逐步推进国企改革。上海梅林先后启动
对亏损子公司捷克梅林、湖北梅林、荣成梅
林、重庆梅林等的清算和停业.消除了长期以
来对公司业绩的负面影响.保证了肉类主业的
正常发展。此外，随着国企改革的深入.公司也
在股权激励方面有所进展.提升经营效率。

上海梅林完成收购新西兰银蕨
投资 !"#$%亿元收购对方 %$&股权 有望建立全球牛羊肉产业集群

! ! ! !本报讯（记者 施捷 左妍）市卫生计生
委等日前下发《上海市儿童健康服务能力建设
专项规划（%#&'/%#%#年）》，力争 *年后儿科实
现三级医院急诊候诊不超 &小时，门诊预约候
诊不超 %小时。同时逐步提高市级医疗机构儿科
门诊预约服务比例，力争到 %#%#年超过*#+。

截至 %#&*年底，全市提供儿科诊疗服务
的医疗机构共有 &!(家，其中，设置儿科床位的
医疗机构有 '0家，提供儿科门诊服务的医疗机

构有 &$&家，提供急诊服务的有 !'家，总床位数
达到 "'##张 !每千常住儿童床位数为 !"#$张$，
全市儿科执业!助理$医师达到 "%#*人%每千常

住儿童儿科执业!助理$医师数为 !"%&人&。

儿科资源区域不平衡

“十三五”期间，上海常住出生人口预计
为 &"#万；%#%#年本市 #/&$岁儿童数预计为
%*#万，比 %#&*年增加 "#万。儿童专科医院

和优势医院所在区域的儿科资源相对丰富，
郊区相对短缺。儿童专科医院和优势医院超
负荷运行，床位使用率高达 &#!+；综合医院
尚未充分发挥儿科资源优势，社区卫生服务
中心开设儿科门诊服务的仅有 %"家。

儿科专科医院增加床位

未来五年，上海将进一步提升儿科医疗
服务能力：复旦大学附属儿科医院新增 $##

张床位、上海儿童医学中心新增 *##张床位、
新华医院儿科综合楼建设 *##张儿科床位、
复旦大学枫林地区儿科床位新增 &##张。

二级以上医院设儿科门诊

二级以上综合医院将全部提供儿科门诊
服务，三级综合医院设立儿科床位，最低不少
于 "#张；三级综合性中医医疗机构应当提供
儿科门急诊服务，并设立儿科床位；社区卫生
服务中心等基层医疗机构应当依托全科门诊
等形式，提升儿科诊疗能力。

今后五年，申城将打造东西南北中五大
儿科联合团队。规划运用互联网手段，提供就
诊信息查询服务，建立儿科服务预警和信息
发布机制，引导市民就近、错峰、有序就医。

%年后申城儿科全面推行分时段预约

三级医院急诊候诊不超1小时

! ! ! !本报讯（记者 宋宁华）近日，1123%#&'
年度法治人物颁奖礼在北京举行。上海律师
吕琰因带领律师长期投身公益事业获评“年
度法治人物”。

吕琰是上海融孚律师事务所联合创始合
伙人。作为一名业务繁忙的金融律师，吕琰从
%##*年起投身公益事业。他带领团队参与发
起“星星伞/自闭症家庭关爱项目”，通过法律
咨询、音乐康复、心理辅导和募集善款等方式，
服务于上海 %万多个自闭症家庭；开展外来农
民工子女“尊严日”圆梦行动，帮助外来务工子
女实现心愿，活动覆盖 %##多个外来农民工家
庭；号召并组织青年律师捐助云南失学儿童、
开展“支教接力”活动，帮助他们回归校园。
%#&$年，吕琰着手组建了全国首个“关爱自闭
症家庭律师义工队”。此次“年度法治人物”评
选由全国普法办、司法部、中央电视台主办，
中央政法委、全国人大法工委、最高人民法
院、最高人民检察院、公安部支持。

长期投身公益事业

上海律师获CCTV
2016年度法治人物

! ! ! !本报讯（记者 张欣平）上海产业转型发
展研究院今天发布 &&月份“上海城市摩行指
数”。此前一个月，该数据首次发布引起了广
泛关注。这是全国第一个城市自行车出行方
面有大数据支撑的交通指数，旨在推动城市
绿色出行的生活方式，减少碳排放。
“上海城市摩行指数”采用上海地区近

&#万辆摩拜单车月度数据，设有行驶里程、
使用人次、平均保有量、减少碳排放、单次平
均行驶里程、车辆损坏率等 &%项指标，同时
对各指标进行了加权，构建形成指数体系，涵
盖“互联网4”渗透率、“最后 "公里”便捷度、
“绿色出行”减排量 "个维度，从而对慢行交
通、共享经济等状况做出综合剖析。

! 浦东新区!杨浦区!宝山区继续坐稳

加权总排名前三甲 这既与区域面积' 常住

人口等硬指标有关( 也与摩拜单车投放时间

和力度'当地政府和居民对骑行的重视'接受

程度等因素不无联系)榜单前三位中(浦东新

区在使用人次'人均保有量'行驶里程'减少

碳排放等多项指标占先*

! 中心城区车辆保有量! 行驶里程数!

减少碳排放等指标均居前列 这与摩拜单车

在中心城区的投放力度+ 中心城区骑行便捷

度及居民对骑行的接受度不无关系*

! 与中心城区相比"郊区车辆保有量环

比增长率较快 如奉贤'金山等区在此项指标

名列前茅*尤其值得关注的是金山区(其行驶

里程'平均保有量'减少碳排放等多项数据的

月环比增长率均排名第一*究其原因(与摩拜

单车 !!月正式进入金山投放有关*

“上海城市摩行指数”编制者表示，该指数
虽然无法涵盖普通自行车以及市民步行的全
部数据，但作为一个有充分数据采集的窗口，
可作为城市慢行交通发展的一个重要参考，将
推动社会各方面提升对绿色出行的认知，营造
更加美好、更宜居的城市慢性交通系统。

!!月份上海城市
摩行指数今发布

! ! ! !这几天，沪上园林养护部门进入冬季行道树的修剪养护
阶段。在政化路上，园林工人将修剪下的废枝叶当场通过专业
粉碎机切割粉碎，通过加工后，变废为宝，可制作成有机肥料，
届时重新铺回绿地再利用。 杨建正 摄影报道
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郊区摩拜单车环比增长快
利用双方优势为更多年轻人创造机会


